



Será la ciudadanía y no “su dedito” el que elija al candidato presidencial de oposición, responde Creel a AMLO

En el Frente Amplio por México (FAM) será la ciudadanía organizada “y no su dedito” el que decida quién será el candidato presidencial de oposición para el 2024. “Presidente, me vuelve a mencionar en la mañanera, entienda que en el #FenteAmplioPorMéxico decide la ciudadanía organizada y no su dedito. Nosotros somos un equipo sólido que respeta las leyes, no se confunda”, expresó el panista.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/sera-la-ciudadania-y-no-su-dedito-el-que-elija-al-candidato-presidencial-de-oposicion-responde-creel-a-amlo/>